



Nombre de alumno: Luz Alejandra Pérez Hernández.

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo.

Nombre del trabajo: súper nota.

Materia: enfermería del niño y adolescente.

Grado: 5.

Grupo: A.

Comitán de Domínguez Chiapas a **29 de marzo del 2022.**

Bibliografía: <http://tesis.uson.mx/digital/tesis/docs/19599/Capitulo1.pdf>

Las drogas en la adolescencia.

El consumo de sustancias entre los adolescentes varía desde el uso esporádico hasta los trastornos por consumo de sustancias graves. Las consecuencias agudas y a largo plazo varían desde mínimas y menores hasta las que ponen en riesgo la vida, lo que depende de la sustancia, las circunstancias y la frecuencia de consumo.



El uso ocasional puede poner los adolescentes en mayor riesgo de daño significativo, que incluye la sobredosis, los accidentes automovilísticos, los comportamientos violentos, y las consecuencias del contacto sexual (p. ej., embarazo, infecciones de transmisión sexual).



El uso de sustancias también interfiere con el desarrollo del encéfalo en los adolescentes en una magnitud dependiente de la dosis. El uso regular de alcohol, marihuana, nicotina u otras drogas durante la adolescencia se asocia con mayores tasas de trastornos de salud mental, peor rendimiento en la edad adulta y mayores tasas de adicción.



Los adolescentes consumen sustancias por varias razones:

- Para compartir una experiencia social o sentirse parte de un grupo social.
- Para aliviar el estrés.
- Para buscar nuevas experiencias y asumir riesgos.
- Para aliviar los síntomas de los trastornos de salud mental.



Según las encuestas nacionales, la proporción de estudiantes de último año de la secundaria que informan abstinencia de todas las sustancias ha aumentado en forma estable durante los últimos 40 años. Sin embargo, al mismo tiempo, se ha puesto a disposición una amplia gama de productos más potentes y peligrosos.

Son sustancias psicoactivas (drogas) que en Irlanda se pueden encontrar en las tiendas especializadas en productos relacionados con las drogas (los establecimientos que venden papel de fumar, pipas, etc.), además de sex shops y estudios de tatuajes.

Cannabis:

Nombres coloquiales incluyen maría, chocolate, hachís, hierba, costo, mierda.

Éxtasis:

Entre los nombres coloquiales se encuentran: eva, adán, XTC, mitsubishis, supermanes.

Anfetaminas:

Entre los nombres coloquiales se hallan speed, espid, anfeta.



Tipos de drogas



Heroína:

Entre los nombres coloquiales se hallan caballo, burro, jaco, nieve blanca.

Cocaína:

Entre los nombres coloquiales se encuentran coca, nieve, farlopa.

Disolventes:

El nombre coloquial es 'esnifar pegamento'.

LSD:

El LSD normalmente se presenta en pastillas pequeñas conocidas como 'lentejas' o 'tripis', en cuadraditos de papel o cartón. Los tripis suelen tener dibujos o logos y se ingieren.

